
ПОГОВАРИВАЮТ, на «службе» 
у Гришина трудится аж целый се-
мейный подряд! Пристроить доро-
гих родственников на хлебные ме-
стечки в стенах администрации гла-
ва Лесного норовит при любой от-
крывшейся возможности.

В  том,  что  многие  из  «белых  воротнич-
ков»,  сегодня  комфортно  обосновавших-
ся в уютных и светлых кабинетах — явные 
протеже влиятельных персон, со-
мнений  не  вызывает,  покуда 
сам градоначальник не брез-
гует  открыто  пользоваться 
политическим влиянием.
Несколько  лет  на-

зад  в  информацион-
но-аналитическом от-
деле  усердно  «пахал» 
зять  (муж дочери) Вик-
тора  Васильевича  — 
небезызвестный  в  му-
ниципалитете  пиар-
щик  Игорь ГРЕБЦОВ. 
В Управлении по архи-
тектуре  и  градострои-
тельству  долгое  вре-
мя  восседала  сватья 
главы  —  Светлана 
ГРЕБЦОВА. Здесь же 
работает и жена бра-
та Светланы Иванов-
ны  —  Ольга ГОЛО-
ВЕСОВА,  исполняю-
щая  сейчас  обязан-

ности  главного  архитектора 
ЗАТО в связи с уходом на пен-
сию Олега НОВИКОВА.

Но и это не все. На тре-
тьем  этаже  рабочее 
«гнездышко»  свила 
еще  одна  родственная 
Гришину душа — сноха 
(жена  сына)  Татьяна 
ГРИШИНА.  Должность 

у нее, что ни на есть со-
лидная  —  главный бух-

галтер Думы ГО.
Впрочем,  на  этом Виктор 

Васильевич  не  остановил-
ся. Дошло до смешного. Уже 
дочь  (!)  «владыка  Лесного» 
пристраивает поближе к себе. 
В  скором  будущем  Екатери-
на ГРЕБЦОВА (в девичестве 
Гришина)  вольется в  коллек-
тив Счетной палаты. «Будет 
считать, и бюджет контро-
лировать как нужно навер-

ху»,  —  смеются  в  политических  кулуа-
рах. Ради нее планируется внести изме-
нения  в  штатное  расписание  этого  ор-
гана местного  самоуправления  с  целью 
введения  дополнительной  должности. 
Анализ штатной численности якобы по-
казал дефицит «счетоводов». В свете за-
бавной  кадровой  политики,  которая  ве-
дется  чиновниками,  осталось  Гришину 
жену «под бочок». Предлагаем Валенти-
ну Анисимовну — Советницей сделать 
(мода  на  Советников  пошла),  М.  КАШУ 
веселей  будет.  Ну,  или,  глядя  с  прице-
лом на выборы — в ТИК отправить,  го-
лоса подсчитывать. Вдруг все-таки пря-
мые  выборы  состоятся  или  довыборы 
депутата  придется  проводить.  Работен-
ки  прибавится.  А,  если  без  шуток,  то, 
«Санта Барбару» эту пора заканчивать. 
Иначе, выдача «должностей по наслед-
ству»  грозит обернуться первобытнооб-
щинной  рабовладельческой  формаци-
ей, когда кровные узы вопреки экономи-
ческой целесообразности способны сде-
лать жизнь в нашем маленьком городиш-
ке окончательно невыносимой.

Н. СМИрнова
Рисунок Елкина

(Начало темы в №8)

ЧЕТЫРНАДЦАТЬ против шести. 
Таков расклад голосов депута-
тов по изменению порядка выбо-
ра первого лица города, намечен-
ного на 13 сентября текущего года. 
В марте инициативу народных из-
бранников рассмотрят Заксобрание 
и губернатор Свердловской обла-
сти. В случае положительного вер-
дикта, в Устав города будут внесе-
ны соответствующие изменения 
и проведены публичные слушания.

Напомним, новая система выборов пред-
полагает  избрание  главы  муниципали-
тета из числа депутатов. Сперва канди-
датов на высокий пост по принципу про-
фессионального отсеивания рассмотрит 
конкурсная комиссия,  куда войдут пред-
ставители  ГК «Росатом»,  Правитель-
ства Свердловской области  и  Думы 
ГО. Только потом из оставшихся претен-
дентов наши депутаты выберут главу.
На  последнем  думском  заседании  

В. ГРИШИН  предложение  нехотя, 
но поддержал. Надсмотрщиков над ним 
было  достаточно.  Иначе  присутствие 
представителя от губернатора КУЙВА-
ШЕВА и депутата Заксобрания Сверд-
ловской области НИКОНОВА  ничем 
не  объяснить.  Безусловно,  для  Викто-
ра  Васильевича  прямые  выборы  через 
всенародное голосование — путь с наи-
меньшим сопротивлением. Администра-
тивный  ресурс  есть,  деньги  тоже,  пиар-
щики какие-никакие имеются, ТИК — под 
контролем: все люди, кто там работает — 
из его команды. Грех не выиграть полити-
ческую баталию, замешанную на водово-
роте азарта и эмоций. В этом смысле но-
вый подход к избранию главы устанавли-
вает  для  Гришина  ряд  дополнительных 
«фильтров». Теперь пробиться во власть 
ему  не  так-то  просто —  придется  усер-
дно  похлопотать.  Для  начала  стать  де-
путатом. Но чтобы получить депутатский 
мандат, кто-то должен уйти из нынешне-
го состава Думы Лесного.
В региональной прессе уже пошли слухи 

о том, что место Виктору Васильевичу усту-
пит депутат В.Е. МАНТУЛЛО. Тогда действу-
ющий  градоначальник  переизберется  депу-
татом путем всенародных выборов и выста-
вит собственную кандидатуру в главы.
Для  прояснения  ситуации  мы  связа-

лись  с  Вячеславом  Евгеньевичем.  Как 
оказалось,  он  в  курсе  гуляющей  по Ин-
тернету  информации,  однако,  склады-
вать полномочия единоросс не намерен. 
Если подыскать «Робина Гуда» среди де-
путатов  Гришину  не  удастся,  то  вполне 
вероятно, что чиновник в  кресло перво-
го лица ЗАТО не попадает.
Между  тем  нежелание  видеть  Викто-

ра  Васильевича  в  главах  округа  —  за-
метная  тенденция,  которая  прослежи-
вается  во  мнениях  политического  исте-
блишмента  Лесного.  Одна  из  причин, 
несмотря  на  уверения  главы  в  отсут-

ствии  какого-либо  конфликта  с  градоо-
бразующим  предприятием,  —  сложные 
отношения  города  и  комбината.  Та  же 
администрация  признает  отсутствие  об-
щего  понимания  с  «Электрохимприбо-
ром»  в  вопросе  приема  сетевого  хозяй-
ства, ежегодно вкладывающего и без сры-
ва сроков в реконструкцию коммунальных 
сетей порядка 50-ти млн рублей.
Впрочем, Виктор Васильевич не теряет 

надежды и вовсю пытается найти лазей-
ку —  удержаться  на  лидирующих  пози-
циях после сентября-2015. С этой целью 
главой  обдумывается  вариант  вступле-
ния  в  партию  «Единая Россия». На мо-
мент  написания  статьи  с  данной  зате-
ей градоначальник притормозил и к пар-
тии большинства пока не примкнул. Ста-
нет ли он новоявленным членом компа-
нии единороссов — сложно сказать. Со-
бытия  разворачиваются  стремительно, 
поэтому  делать  окончательные  выводы 
рано.  Куда  интересней  взглянуть  на  со-
отношение  голосов.  Точнее  на  тех,  кто 
выступил  против  смены  системы  выбо-
ров,  поддержав  всенародное  голосова-
ние. Это шесть представителей от ЛДПР, 
КПРФ и «Справедливой России» — пар-
тий, выдвигающих кандидатов без сбора 
подписей  горожан  в  свою  поддержку  и, 
по  сути,  подконтрольных  главе  города, 
который  одновременно  исполняет  обя-
занности Председателя Думы ГО. Иными 
словами, при  таком подходе сформиро-
вать лояльную партийную «братию» осо-
бого  труда  не  составляет.  «Ткнул паль-
цем в „удобного“ человечка, и он поч-
ти с мандатом в кармане. Дальше дело 
за Территориальной избирательной ко-
миссией, подсчитывающей голоса из-

бирателей», — рассказывает не сторон-
ний  наблюдатель.  Оттого  нынешний  со-
став  народных  избранников  не  удивите-
лен и наличие в нем «случайных» людей 
явно прослеживается. Стоит только взгля-
нуть  на  сегодняшние  думские  персона-
лии, чья характеристика со стороны горо-
жан наглядно подтверждает вышесказан-
ное.  Параллельно  предлагаем  оценить 
доводы и аргументы, коими руководству-
ется электорат, рассуждая на тему, кто же 
может  стать  тем  «счастливчиком»,  кото-
рый займет столь ответственный пост.
На  днях  Интернет-портал «Лес-

ной 24» опубликовал статью «Депутаты 
просят право голоса», и неравнодушные 
жители махом откликнулись на нее. Вот 
что они думают на этот счет:
•  «Мэра из депутатов выбирать? 

Ну и кто из наших депутатов сможет 
быть главой? Вообще не вижу претен-
дента, на ком бы глаз остановился!»
• «Этот „депутат“ в центре сидит, 

неужели непонятно?» (см. фото)
• «Ну, в самом деле, кто может „мэр-

ствовать“? Щекалев — был уже мэром, 
хватит. Моськов — баллотировался 
в свое время, нечего дважды в одну реку. 
Гущин — молодой еще, другие — тоже 
молодые пацаны, они не смогут горо-
дом управлять. Мадамы — да ни одна 
не захочет. У них семьи есть, пусть 
там и руководят. Черемухин и Толсто-
бров с Вискуновым — предпринимате-
ли, им не до города будет, своим биз-
несом рулить успевать бы. Дряхлов 
и Иванов — психиатр — тоже не мэры. 
Фомичев нам до сих пор баню не по-
строил. Обещал со „Справедливой Рос-
сией“, а не сделал. Точно также Лесным 
будет управлять этот „обещалкин“. 
Некого в мэры-то! Черепанов вот еще 
там есть, ну не знаю...»
• «Юрон проканает, который Иванов! 

Отличный дядька, добрейшей души че-
ловек, и за город решает».
• «Надо же, как Гришин придумал, на-

шел, по-видимому, лазейку в законе, 
чтобы еще городом порулить. Похо-
же, еще один мост хочет построить, 
и храмов в каждом дворе возвести в ша-
говой доступности...».
Думается, комментарии излишни. Как будут 

развиваться события, поживем — увидим.
Ю. ПРЕСС

Фото из сети Интернет
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Ну и ну!

И сват, и брат, 
в «законе» — блат

«САНТА-БАРБАРА»

1 марта — Всемирный день ГО

Дело государственной 
важности
УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ ГРАЖДАНСКОЙ 
ОБОРОНЫ, ЖИТЕЛИ ЛЕСНОГО!
Примите поздравления с Всемирным днем гражданской обо-

роны  и  слова  признательности  за  ваш  ежедневный  нелегкий 
труд на благо родного города и нашей страны!
Обеспечение безопасной жизнедеятельности человека всег-

да  было  и  остается  делом  государственной  важности.  Стре-
мительно развивающиеся условия современной жизни ставят 
перед  работниками  гражданской  обороны  все  новые,  более 
сложные задачи, с которыми специалисты в Лесном успешно 
справляются. На высоком уровне отработаны вопросы взаимо-
действия служб экстренного реагирования, ведомств и органи-
заций, обеспечивающих нормальные условия жизнедеятельно-
сти населения. Активно реализуются такие направления граж-
данской обороны, как оповещение и обучение населения, под-
держание  в  состоянии  постоянной  готовности  защитных  соо-
ружений. Очень важна проводимая профилактическая работа 
по предупреждению чрезвычайных ситуаций и работа по обе-
спечению готовности жителей к грамотным действиям в экстре-
мальных условиях.
Уверены,  что  профессионализм,  самоотверженность,  пре-

данность  своему  делу  и  впредь  будут  верными  союзниками 
в  столь  ответственном  и  благородном  труде.  Желаем  всем 
крепкого здоровья, счастья и благополучия!

В. ГРИШИН, глава ГО «Город Лесной»,
Ю. ИВАНОВ, глава администрации ГО «Город Лесной»

Хотят урвать и ничего 
не сделать...

УЖЕ НЕ ЕДИНОЖДЫ газета «Радар» информирует чита-
телей о бедственном положении в совхозе «Таежном». 
Невозможно без боли воспринимать то, что там проис-
ходит, если такое безобразие возможно вообще. Почти 
каждый житель нашего города внес свою лепту в разви-
тие и процветание совхоза.

Более всего удивляет, что на информацию в газете нет никакой 
вразумительной реакции от администрации города о принима-
емых мерах по выправлению ситуации, одни обещания. Все, 
кто живет в городе, прекрасно помнят продукцию нашего совхо-
за на прилавках магазинов: свежие овощи и зелень по доступ-
ным ценам. В достатке было и кормов для большого молочного 
стада, кстати, элитных пород с большим удоем, и молокозавод 
работал на собственном молоке. Да, было все: и огромный те-
пличный комплекс, и кормоцех, и хранилища для длительного 
хранения овощей, хорошая ремонтно-механическая база. А са-
мое главное — совхоз имел настоящего хозяина, душой боле-
ющего за производство, и коллектив единомышленников, взва-
ливших на свои плечи огромное разноплановое хозяйство. Куда 
все это делось? Разломано, разворовано, исчезли металлокон-
струкции от огромного тепличного комплекса.
Жители  города  понимали  важность  и  необходимость  тако-

го  сельскохозяйственного  предприятия  и  всемерно  ему  по-
могали. Коллективами выезжали на уборочные работы (и это 
не считалось повинностью), на заготовку кормов для молочно-
го стада, помогали в ремонте уборочной и сельскохозяйствен-
ной техники, большое и нужное дело выполняли. Сегодня дру-
гие времена, все больше стремятся к тому, как бы урвать и ни-
чего не дать, постоянная смена директоров, не специалистов, 
не любящих  землю, а,  самое  главное, — людей,  что на этой 
земле живут. Директора-«однодневки».
Хочу спросить жителей совхоза: «Вам самим такое положе-

ние дел на родной земле не надоело, неужели среди вас нет 
ни одного, кто бы взялся за гуж, прогнал бы всех этих времен-
щиков  и  обещальщиков  красивой  жизни?  В  старые  времена 
сельский сход все решал. Думаю, найдутся среди местных жи-
телей — старожилов совхоза те, кому опротивело такое жал-
кое существование, безделье на своей земле. Бесконечные ра-
дужные посулы городской администрации так и остаются обе-
щаниями. Предлагаю кинуть клич с обращением к жителям го-
рода — отправить СМС на счет совхоза, подконтрольный толь-
ко «сельскому сходу», как это было сделано всем миром на по-
мощь затопленной Амурской области, только вот на чей счет 
уйдут эти деньги? Не допускайте к этим деньгам «однодневщи-
ков», а то ведь опять разворуют.

Ф.Н., житель города Лесного

Кто вы, «сударь»?
ГОСПОДИН Гришин! Вы, как пишет О. Чубатый в «Рада-
ре» №5, хвастались, что в городе Лесном очень хорошо 
чистят дороги от снега. Спешу вас разочаровать...

Потому что если бы еще и тротуары посыпались песком или 
шлаком, тогда бы действительно был порядок на улицах в этом 
вопросе. А то получается такая картина: соскребли снег с тро-
туаров аж до льда, а подсыпку сделать забыли. Так что спа-
сибо  вам  за  ушибленные  коленки  и  локоть.  Да,  растянулся 
я красиво, поскользнувшись на одной из центральных улиц. А тут 
еще знакомый «ну очень кстати» оказался рядом: «Эй, военный, 
ты не на стрельбище» и «Лежа заряжай!» команды не было». 
Отвечаю: «Хватит прикалываться, помоги лучше подняться».
Если уж на центральных улицах не везде посыпан песочек 

или шлак, то, что уж говорить о второстепенных...
И еще, г-н ГРИШИН, хотелось бы вот о чем сказать. До вас были 

и другие руководители, и их работу тоже критиковали в «Радаре». 
Но почему то ни один из них — ни ЩЕКАЛЕВ, ни ИВАННИКОВ — 
не гадили главному редактору, как это делаете вы сразу же после 
выхода критических статей в ваш адрес. Видимо, у всех бывших 
мэров Лесного был другой, более высокий, уровень интеллекта.
Год  культуры  закончился,  но,  по-моему,  Россия  из-за  таких, 

как вы, культурнее не стала. В дореволюционной России учитель 
русского языка назывался учителем изящной словесности, поэто-
му извините, уважаемые читатели «Радара», если в чем-то по-
вторюсь: вместо «я высморкался» говорили «я обошелся посред-
ством носового платка». Вместо «сударь, вы — дерьмо» говори-
ли: «сударь,  вы — овес, пропущенный через лошадь». То есть 
смысл тот же, но выражение звучало изящнее, культурнее.
И поэтому, если в одном из следующих номеров «Радара» 

будет написано, что у дверей гаража опять обнаружен «Баль-
зам Гришина», думаю, любой догадается, о чем идет речь.

САН САНЫЧ, г. Лесной

На перекрестке мнений

Мысли вслух

Из почты редакции

ВЫБОРЫ ГЛАВЫ:
ПОЛИТИЧЕСКОЕ  
«БРОЖЕНИЕ» НАЧАЛОСЬ...

ПО-БЕЛОДОМОВСКИ

«Когда мы начнем избирать главу из числа депутатов, наконец-таки востор-
жествует истинная демократия. Каждый депутат, выдвигающийся на гла-
ву, будет чувствовать ответственность перед избирателем. Я не видел 
особой демократии во всех предыдущих выборных кампаниях. Многие под-
твердят, ее там нет. С введением новой системы появляется множество 
плюсов. Грязные политтехнологии сразу отсекаются. Каждый житель, от-
давая голос за того или иного депутата и зная, что выбирает потенци-
ального главу округа, уже не станет относиться поверхностно к выбору, 
и тщательно подумает, кому следует довериться. У партий появится воз-
можность не только говорить, но и делать — совершать конкретные дела. 
С моей точки зрения, мы даже сильно запоздали с внедрением нового спосо-
ба выбора руководства Лесного. При нынешней системе депутаты не не-
сут абсолютно никакой ответственности за главу. Не мы ж его выбирали. 
Теперь она появится».

Депутат Е. ДРЯХЛОВ, беспартийный,  
член фракции партии «Единая Россия»

Заседание гордумы Лесного 18 февраля


